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今月の表紙

TOPICS
くしまトピックス

　平成27年に本市と災害発生時の協定を結んでいる日本
郵便株式会社。今回その協定を含めた形で新たに、地
方創生をはじめ幅広い分野で資源を有効活用し市民サー
ビス向上を図ることを目的に包括的連携協定を締結しま
した。締結式には同社串間上町郵便局長の川崎健一さん
や宮崎地方本部長らと串間市長らが出席。締結にあたり
川崎さんは「地域に根付いた郵便局になるため、市民の
皆さまが安全安心で豊かな生活を実現できるようサポー
トしていきたい」と話していました。今回の締結により、
高齢者や障がい者などの異変に気付いたときや、道路の
異状を発見した際の連絡などに合わせ、災害発生時にお
ける協力を強固にするものとなります。

　　日本郵便株式会社と包括連携協定を締結7　10　　大きなカボチャできたよ！7　21
　北方地区の鯛取、
倉掛自治会の住民で
つくる友寿高齢者
クラブは、カボチャ
の大きさを競い合う
「ジャンボカボチャ
コンテスト」を鯛取
営農集落センターで

行いました。このコンテストは、住民の親睦を深めて
地域を活性化しようと20年以上前から実施している毎
年恒例の行事。今回は秋山小学校が初参加し、合計21
個のカボチャの大きさを競い合いました。優勝は池田
正
まさ
文
ふみ
さんの32キロで、秋山小学校は29キロで見事２位

に輝きました。

　仲町商店会主催の夏の風物詩「あたご祭り」が今年
も開催されました。歩行者天国となった仲町通りはさ
まざまな露店が並び、行き交う人の肩が当たりそうな
ほど多くの来場者でにぎわいを見せていました。毎年
この日に解放される愛宕神社では竹林が美しくライト
アップされ、参拝者は幻想的な空間の中お参りをして
いました。参拝者を対象とした商品が当たるゲームも
あり、会場内は熱気に満ちていました。

　　露店や来場者で仲町通りがにぎわう7　23

　　ニジマス釣りを親子で楽しむ7　25

　串間市子ども会育成連絡協議会主催の子ども会レク
リエーション「ニジマス釣り大会」が串間市淡水漁業
協同組合などの協力のもと桂原親水公園で行われまし
た。会場に集まった児童ら５2人は２つのグループに分
かれ、放流されたニジマスを釣りあげようと真剣なま
なざしで竹ざおの糸を垂らしていました。水質検査や
つかみ取りも行われ、最後はその場で焼きたてのニジ
マスの塩焼きの味を楽しんでいました。

　建設会社の松浦建設株式会社は、串間中学校に冷水
機３台を贈呈しました。社長である河野義

よし
直
なお
さんが以

前、同校を訪れた際に、体育館に設置されている冷水
機を見て「子どもたちのためにもっと冷水機を増やし
たい」と思いが芽生え、今回の贈呈に至りました。冷
水器は自動洗浄の物で、武道場に１台、各校舎の生徒
玄関に２台設置されました。河野社長は「暑い時期が
続くので、部活動の際などにたくさん使って水分補給
をしてもらえたら」と話し、米原浩

こう
司
じ
校長は「大変感

謝している。子どもたちの水分補給に使用していきた
い」と話していました。

　　松浦建設が串間中に冷水機贈呈7　29

　おいしいものがいっぱいで
楽しかった。また来たいです。

参加者 吉
よし

田
だ

 幸
ゆき

音
と

くん・初
はつ

芽
ね

ちゃん

　全校児童で水やりなどをして大事に育ててきたので、
準優勝できてとてもうれしいです。地域の方とたくさん
交流できて楽しかったです。
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大
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　釣れたときに手ごたえがあって�
うれしかった。また参加したいです。

参加者 藤
ふじ

田
た
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ち
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さん

参加者 野
の

邊
べ

 心
こ

晴
はる
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ひ ま り

葵さん

　串間市社会福祉協議
会は８月１日から、家
庭で消費できずに余っ
ている食料品を募って、
必要とする家庭など
に寄付する「フードポ
スト」の取り組みをス
タートしました。ポス
トは市役所１階ロビー
と市総合保健福祉セン

ター１階ロビーに１台ずつ設置。ポストに入れること
ができる食料品は、レトルト食品やカップ麺、缶詰な
ど、賞味・消費期限が１カ月以上あり、常温で保存で
きるものに限定しています。設置初日には早速市民が
訪れて、食料をポストに入れていました。子どもと訪
れた野邊由

ゆ
季
き
さんは「お子さんがいる方などに利用し

てもらえたら」と願いを込めて話し、同協議会の宮田
哲
てつ
也
や
事務局長は「人から人へというつながりのキッカ

ケになれば」と話していました。

　　�余った食料品を寄付できる�
「フードポスト」を設置

8　1

　甘藷の産地である大束地区で８月18日、いも掘り大会が
行われました。
　JAみやざき串間市大束地区本部青年部が夏の恒例行事と
して毎年開催しており、今回は約200人の家族連れが参加。
同部のほ場に赤く色づいた大きな甘藷を次々と掘り起こし
て収穫を楽しんでいました。
　福島小学校２年生の野邊心

こ
晴
はる

さん、酒瀬川陽
ひまり
葵さんは「た

くさん大きいお芋が取れてうれしかった。カレーに入れて
食べたいです」と笑顔で話していました。

大きいお芋たくさん取れたよ！
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